

François-Xavier Amherdt et Roland Lacroix (éds.)

Discerner et accompagner l'appel : quelles pédagogies en Europe ?

En écho du Synode sur les jeunes, la foi et le discernement vocationnel d'octobre 2018, les présents Actes du congrès de l'Équipe européenne de catéchèse de Prague 2019 explicitent le passage opéré dans la réflexion magistérielle et catéchétique de la terminologie exclusive de la vocation, encore assez centrée sur les consacrés, à celle de l'appel, valable pour l'ensemble des baptisés. Avec des articles du sociologue Tomáš HALÍK, des théologiens Arnaud JOIN-LAMBERT, Valérie LE CHEVALIER et André FOSSION, l'ouvrage situe abondamment l'étude dans le contexte de l'Europe sécularisée et post-chrétienne (comme c'est le cas de la République tchèque). Il offre surtout des contributions sur les typologies pédagogiques pour discerner et accompagner l'appel non seulement en Tchéquie mais en Allemagne, en Italie, en France, en Suisse et en francophonie. Le livre peut ainsi intéresser théologiens de la pédagogie religieuse, responsables de catéchistes et de services vocationnels. Il sert de contrepoint à l'exhortation post-synodale *Christus vivit* du pape François.

François-Xavier AMHERDT est prêtre du diocèse de Sion et professeur de théologie pastorale, pédagogie religieuse et homilétique à l'Université de Fribourg.

Roland LACROIX est maître de conférences à l'Institut catholique de Paris et responsable du Service de formation du diocèse d'Annecy.

Discerner et accompagner l'appel

F.-X. Amherdt – R. Lacroix

Discerner et accompagner l'appel : quelles pédagogies en Europe ?

Équipe européenne de catéchèse

François-Xavier Amherdt et Roland Lacroix (éds.)



ISBN 978-2-88926-231-1

19 €

Diffusion France : Sofédis

Diffusion Suisse : OLF

